

Cuba reitera en la ONU su invariable solidaridad con el gobierno y el pueblo palestinos



La Habana, 22 ene (RHC) El encargado de negocios a.i. de la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Oscar León González, lamentó la incapacidad del Consejo de Seguridad de la ONU de poner fin a la agresión militar y ocupación israelí del territorio palestino, incluida Jerusalén Oriental, conforme a su resolución 2334 (2016).

Informa Cubaminrex que durante un debate sobre el tema en el Consejo de Seguridad, el representante cubano rechazó el silencio del órgano principal de la ONU mientras Israel, impunemente, consolida su política de expansión de los asentamientos ilegales en territorio palestino ocupado y amenaza con anexar los territorios palestinos del Valle del Jordán y otras partes de Cisjordania y de Jerusalén Oriental.

El diplomático cubano anotó que la obstrucción reiterada de los Estados Unidos impide al Consejo de Seguridad condenar la escalada de violencia y los trágicos acontecimientos ocurridos en la Franja de Gaza, desde el 30 de marzo de 2018.

Recordó que el Organismo de Obras Públicas y Socorro para los Refugiados Palestinos en el Medio Oriente atraviesa una precaria situación como consecuencia de la retirada del apoyo financiero de

Estados Unidos.

Igualmente, insistió en el rechazo de Cuba al llamado “pacto del siglo”, elaborado por el actual gobierno estadounidense, debido a que no contempla la creación de un Estado palestino, desconociendo así la solución de dos Estados, que ha contado con el respaldo histórico de las Naciones Unidas, el Movimiento de Países No Alineados, la Liga de Estados Árabes, la Organización de la Cooperación Islámica y otros actores internacionales.

León González expresó la invariable solidaridad de Cuba con el gobierno y el pueblo palestinos y el respaldo al ingreso de Palestina como miembro pleno de las Naciones Unidas.

Históricamente nuestro país ha apoyado la solución amplia, justa y duradera para el conflicto israelo-palestino, que permita al pueblo palestino ejercer el derecho a la libre determinación y disponer de un Estado independiente y soberano en las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital, y que garantice el derecho al retorno de los refugiados.

El alto representante cubano condenó enérgicamente el bombardeo de Estados Unidos contra el aeropuerto de Bagdad en Irak y el asesinato selectivo con el uso de misiles, lo cual constituye una clara violación del Derecho Internacional y de la soberanía de ese país.

Argumentó que acciones como estas, agresivas, unilaterales e injustificadas de Estados Unidos representan una grave escalada en la región del Medio Oriente, donde puede estallar un conflicto de grandes proporciones con incalculables pérdidas de vidas humanas y consecuencias para la paz y la estabilidad mundial. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212607-cuba-reitera-en-la-onu-su-invariable-solidaridad-con-el-gobierno-y-el-pueblo-palestinos>



Radio Habana Cuba